
Herr Böhm schlägt vor, das Schulobstprogramm nach Einführung mit dem GUT-DRAUF-Projekt 
zu verknüpfen. Die Mitglieder des Schulausschusses nehmen die Verwaltungsvorlage zur 
Jugendaktion GUT DRAUF zur Kenntnis. 


